



## Cadena Centro

» Fitch Ratings dice que las inversiones requeridas por parte de Grupo Radio Centro para entrar en el negocio de la televisión abierta serán financiadas mediante contribuciones de capital, lo que excluye, al menos en principio, que sea con un crecimiento con deuda. Por ello es que los tenedores de títulos de la emisora deberán mantenerse relativamente tranquilos porque las calificaciones actuales de GRC no contemplan cambios significativos sobre su perfil crediticio.

La resolución del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) el 11 de marzo pasado toma la propuesta de GRC como ganadora en la licitación de una de las dos cadenas digitales de televisión abierta nacional; entonces, la empresa debe pagar 3,058 millones de pesos. A cambio, adquirirá la concesión para usar, aprovechar y explotar comercialmente canales para prestar el servicio público de televisión radiodifundida digital a través de una cadena de televisión.

Su calificación actual incorpora un fortalecimiento en el apalancamiento de la compañía (Deuda total/EBITDA) en niveles inferiores a tres veces hacia el 2015 a través de una generación operativa mayor y reducción en el saldo absoluto de deuda conforme se realicen los pagos de principal programados.

La perspectiva no se ve tan mala porque Fitch cree que el mercado de la publicidad en medios presenta retos importantes al ser un segmento maduro, con competencia directa e indirecta creciente, intensivo en capital y dependiente de la generación de contenido.